

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleg*innen,

als Kooperationsbeteiligte im Projekt „Profis für Kinder und Jugendliche“ der AGJF laden wir Verantwortliche von Trägern und Kommunen für die Jugendsozialarbeit (Mobile Jugendarbeit, Schulsozialarbeit, Arbeitsfeldbezogene Jugendsozialarbeit, Jugendmigrationsdienste, Jugendwohnen) herzlich ein zu einem

Online-Austausch zum Thema Fachkräftegewinnung und Fachkräftebindung

am Freitag, den 14.06.2024 von 10 Uhr bis 12 Uhr.

Der Fachkräftemangel und die Herausforderung, geeignete Mitarbeitende zu gewinnen und zu halten, wird seit langem auch in den Feldern der Jugendsozialarbeit deutlich. Auf Stellenausschreibungen melden sich in den meisten Fällen zu wenige qualifizierte Bewerber*innen. Das führt zu Unterbesetzung, im schlimmsten Fall zu vorübergehenden Schließungen, wobei es hier sehr stark auf Kontinuität der Arbeit ankommt, um gut mit und für junge Menschen tätig zu sein.

Für dieses Online-Format freuen wir uns, wie im ersten Austausch mit dem Schwerpunkt *Offene Jugendarbeit*, wieder auf die Expertise erfahrener Unternehmensberater*innen von MAERA Human Relations zurückgreifen zu können. Diesmal soll der Blick auf die Handlungsfelder der Jugendsozialarbeit gelenkt werden. Magdalena Richtarski und Susanne Biehler werden kleine Tricks und Impulse vorstellen, die einfach umsetzbar sind. Die beiden Berater*innen sind in den Bereichen Human Resources-Beratung, Recruiting, Coaching, Weiterbildung und Transformationsbegleitung spezialisiert.

Sie werden mit uns über die Situation in unseren Arbeitsfeldern sprechen und Ideen und Handlungsmöglichkeiten aufzeigen, was in dieser Zeit des Fachkräftemangels getan werden kann, um Fachkräfte gewinnen und lange halten zu können.

Link zur Teilnahme:

<https://us02web.zoom.us/j/89592614291>

Meeting-ID: 895 9261 4291 | Kenncode: 680384

Die Veranstaltung ist kostenfrei. Es ist keine Anmeldung nötig.

Wir freuen uns auf einen lebendigen Austausch.

Herzliche Grüße,

Katrin Stegmaier/ LAG Jugendsozialarbeit

Christiane Hillig/ LAG Mobile Jugendarbeit/Streetwork BW e. V.

Das Projekt „Profis für Kinder und Jugendliche“ wird finanziert durch das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration aus Landesmitteln, die der Landtag Baden-Württemberg beschlossen hat.



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR SOZIALES, GESUNDHEIT UND INTEGRATION